



House of Sport, RA Centre  
2451 promenade Riverside Dr  
Ottawa, ON K1H 7X7  
Canada

**T** 613 260 3669  
**E** [info@speedskating.ca](mailto:info@speedskating.ca)

[speedskating.ca](http://speedskating.ca)  
[patinagedevitesse.ca](http://patinagedevitesse.ca)

Version française à suivre

December 1, 2023

Hello Long Track Community,

I wanted to provide some clarity around the Long Track Canadian Junior Championships and Canada Cup 1 entry and eligibility.

The Long Track High Performance Program will be providing updated seed time eligibility lists after Coupe Quebec 2 in Quebec City and Can-Am in Calgary. As we build out the final schedule, we will be ensuring that Canadian Junior Championships races and Canada Cup races run at similar times on the race schedule. For example: Canadian Junior Women's 500m race will be followed by Canada Cup Women's 500m. This will follow a similar process for Day 1 and 2 of the event. Therefore, it is strongly recommended and preferred that Junior athletes sign up for the Canadian Junior Championships. If Junior skaters are on both the Junior Canadian Championships list and Canada Cup list the Junior athletes will be eligible to race in the Canada Cup races on Day 3 and 4. Junior athletes will be removed from the Canada Cup eligibility list to ensure we can fill to the maximum allotted skaters on Day 1 and 2. Day 3 and 4 races will include the additional Junior athletes and paired appropriately. Only one entry fee will be required for participation in both events.

Thank you,

*Mark Wild*

**Mark Wild**

Director, High Performance - Long Track

/Directeur, haute performance - Longue Piste

**T** 403 589 7976

**E** [mwild@speedskating.ca](mailto:mwild@speedskating.ca)

[speedskating.ca](http://speedskating.ca) | [patinagedevitesse.ca](http://patinagedevitesse.ca)



1er décembre 2023

Bonjour à la communauté longue piste,

Je tenais à apporter quelques précisions concernant l'inscription et l'admissibilité aux Championnats canadiens juniors longue piste et à la Coupe Canada 1.

Le programme de haute performance longue piste fournira des listes d'admissibilité mises à jour après la Coupe Québec 2 à Québec et la Can-Am à Calgary. Au fur et à mesure que nous élaborons le calendrier final, nous nous assurerons que les courses du Championnat canadien junior et de la Coupe Canada se déroulent à des heures similaires dans le calendrier des courses. Par exemple : Le 500 m féminin du Championnat canadien junior sera suivi du 500 m féminin de la Coupe Canada. Il en sera de même pour les journées 1 et 2 de l'événement. Par conséquent, il est fortement recommandé et préféré que les athlètes juniors s'inscrivent au Championnat canadien junior. Si les patineurs juniors figurent à la fois sur la liste du Championnat canadien junior et sur la liste de la Coupe Canada, les athlètes juniors seront admissibles aux courses de la Coupe Canada les jours 3 et 4. Les athlètes juniors seront retirés de la liste d'admissibilité à la Coupe Canada afin de s'assurer que nous pouvons remplir le nombre maximum de patineurs alloués les jours 1 et 2. Les courses des jours 3 et 4 incluront les athlètes juniors supplémentaires et seront jumelées de façon appropriée. Un seul droit d'inscription sera exigé pour la participation aux deux événements.

Nous vous remercions,

*Mark Wild*

**Mark Wild**

Director, High Performance - Long Track

/Directeur, haute performance - Longue Piste

T 403 589 7976

E [mwild@speedskating.ca](mailto:mwild@speedskating.ca)

[speedskating.ca](http://speedskating.ca) | [patinagedevitesse.ca](http://patinagedevitesse.ca)

